

***Lovesick's* Winnipeg-based producer Kyle Irving and writer/director Tyson Caron are best friends. *Lovesick* is Tyson's love letter to Winnipeg. The film had its American premiere at CINEQUEST, voted Best Film Festival by the readers of USA Today.**

Le producteur Kyle Irving et le scénariste et réalisateur Tyson Caron, tous deux de Winnipeg, sont les meilleurs amis du monde. Dans *Lovesick*, Tyson Caron exprime son amour pour Winnipeg. Le film a été présenté en première américaine à Cinequest, consacré « meilleur festival du film » par les lecteurs de *USA Today*.



**Manitoba is home to the largest  
Francophone production company outside  
of Québec, Les Productions Rivard.**

La plus grande société de production  
francophone hors Québec, Les Productions  
Rivard, est installée au Manitoba.



**Manitoba is home to one of Canada's largest Indigenous-owned production companies, Eagle Vision Inc.**

L'une des plus grandes sociétés de production autochtones du Canada, Eagle Vision inc., se trouve au Manitoba.



**In 1941, the Oscar-winning film *The 49<sup>th</sup> Parallel* was shot in Manitoba, with the aim of “raising global awareness about the threat posed by the Nazis.”**

En 1941, le film oscarisé *49<sup>e</sup> Parallèle* a été tourné au Manitoba, dans le but de « sensibiliser davantage le monde à la menace posée par les nazis ».



**In the 1990s, Manitoba's Frantic Films was at the forefront of animation and visual effects in Canada. They developed FLOOD, one of the top fluid simulation tools in the world.**

Dans les années 1990, la société Frantic Films du Manitoba a été à la fine pointe de l'animation et des effets visuels au Canada. Elle a développé FLOOD, l'un des meilleurs outils de simulation des fluides dans le monde.

